

黒埼よいとこ

139号(R3年11月)



皆様いかがお過ごしでしょうか。先月の祈りが通じたのかコロナ感染者も連日ひとケタの日が続き安堵しております。このまま減り続けるようまた祈りたいと思います。季節もすっかり秋めいて来ましたね。体調にはくれぐれも気をつけてデイサービスで元気に身体を動かして健康な身体づくりを目指しましょう！



【ヘアカット再開のお知らせ】

この度の、コロナ禍で昨年5月より休止しておりましたヘアカットにつきまして、本県・市内での新規感染者の減少が継続していることから、ようやく再開の目途がたちました。ですが、再び感染者が増加した場合は休止することもあり得る事を鑑み、11月のみ暫定的に再開させていただくこととなります。12月以降の予定については新型コロナの感染状況を見ながら決定して参ります。引き続き皆様にはご不便をおかけしてしまいますが、ご理解の程よろしくお願いいたします。



芸術の秋&スポーツの秋ということで黒埼の里の運動会の開催と黒埼地区恒例の文化祭に出展を行いました。皆さん精力的に取り組んでおりました。

ご案内

- クラブ活動 11/15(月) 11/27(土)
- 脳トレの日 11/5(金) 11/17(水) 11/28(日)
- 体操の日 11/9(火) 11/25(木)